ACTA DE LA CUARTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA H. JUNTA DE GOBIERNO DEL CENTRO DE INVESTIGACIÓN Y DOCENCIA EN HUMANIDADES DEL ESTADO DE MORELOS CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO FISCAL 2013

En la Ciudad de Cuernavaca, Morelos, siendo las doce treinta horas del día seis de diciembre de dos mil trece, se reunieron en el auditorio "Ricardo Guerra" del Centro de Investigación y Docencia en Humanidades del Estado de Morelos (CIDHEM) ubicado en Calle Amates No. 154, Colonia Las Palmas, de Cuernavaca, Morelos; los miembros integrantes de la H. Junta de Gobierno del CIDHEM: en representación del titular del Poder Ejecutivo del estado de Morelos, C. Graco Luis Ramírez Garrido Abreu, asiste el Lic. Humberto Jara Uribe, asistente del Coordinador de Análisis y Evaluación de Políticas Públicas; en representación del Secretario de Educación del Estado de Morelos y Presidente de la H. Junta de Gobierno, Psic. René Manuel Santoveña Arredondo, asiste el Dr. César Barona Ríos. Subsecretario de Educación; en representación del Rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, Dr. Jesús Alejandro Vera Jiménez, asiste, el Dr. Jose Mario Ordoñez Palacios, Director General de Desarrollo a la Investigación, de esa universidad; en representación de la Secretaria de Hacienda, Lic. Adriana Flores Garza, asiste el Lic. Alfonso González Espinosa, Director Fiscal de Procedimientos Administrativos; en representación del Secretario de la Contraloría, C.P. José Enrique Felix Iñesta y Monmany, asiste el Lic. Guillermo Beltrán Castillo, Subsecretario de Auditoría y de Evaluación de la Gestión Pública; en representación del Secretario de Administración C. Carlos Riva Palacio Than, asiste el Lic. Arturo Albarrán Salazar, Director General de Desarrollo Organizacional; asiste el Dr. José R. Iturriaga de la Fuente, Delegado Federal de la SEP en Morelos, en representación de la Dra. Gloria Villegas Moreno, Directora de la Facultad de Filosofia y Letras, (FFyL) representante de la Universidad Nacional Autónoma de México, asiste la Mtra. Leticia Moreno Osornio, Jefa de la División del Sistema de Universidad Abierta y Educación a Distancia; en representación del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT), asiste la Lic. Lydia Loza Lugo, Directora de Planeación; en representación de la Subsecretaría de Educación Superior de la Secretaria de Educación Pública, asiste la Lic. Irene Margarita Basáñez Arana, Subdirectora de Sistematización y Análisis de Indicadores de la Dirección de Planeación y Evaluación Superior; en representación de la Comunidad Académica del estado de Morelos, asiste el Dr. Leoncio Hernández Iñiguez; asiste también la Directora General del Centro de Investigación y Docencia en Humanidades del Estado de Morelos y Secretaria Técnica de este Órgano Colegiado, Mtra. Natalí Sánchez Ríos, y como invitado permanente, se encuentra presente el Contralor Interno del CIDHEM, Mtro. Oscar Humberto Rosales Rangel; con el objeto de llevar a cabo la Cuarta Sesión Extraordinaria de la H. Junta de Gobierno del Centro de Investigación y Docencia en Humanidades del Estado de Morelos, correspondiente al ejercicio fiscal 2013, de conformidad con el siquiente orden del día:-----

- Lista de asistentes
- Declaración de quórum legal
- Aprobación del orden del día
- Presentación para su análisis, consideración y en su caso aprobación de la modificación al Presupuesto de Ingresos y Egresos 2013 por concepto Ingresos Propios.
 - a. Modificación al Presupuesto de Ingresos, Ejercicio Fiscal 2013.
 - b. Modificación al Presupuesto de Egresos, Ejercicio Fiscal 2013.
- Presentación para su análisis, consideración y en su caso aprobación del proyecto del Presupuesto de Ingresos y Egresos Ejercicio Fiscal 2014.
 - a. Proyecto de Ingresos Ejercicio Fiscal 2014.

Página 1 de 10 del acta de la Cuarta Sesión Extraordinaria 2013 de la Junta de Gobierno, efectuada el 06 de diciembre de 2013.

inta de Gobierno, efectuada el 06 de diciembra d

MA

Off In

b. Proyecto de Egresos Ejercicio Fiscal 2014.

 Presentación para su análisis, consideración y en su caso aprobación de la Modificación a la Estructura Orgánica.

Clausura de la Sesión.

1. Lista de asistentes / 2. Declaración de quórum legal / 3. Aprobación del orden del día-----

El Dr. César Barona Ríos, Subsecretario de Educación, inició diciendo: "Buenos días tengan todos ustedes bienvenidos a esta Sesión Extraordinaria y la última que tendríamos este año. Presentaría, si ustedes me lo permiten, la agenda que vamos a desahogar el día de hoy, después de que la Mtra. Natali Sánchez realizó el pase de lista correspondiente, dando cuenta de que existe quórum legal, so meto a su consideración el Orden del Día. Les preguntaría si tuviesen alguna observación sobre alguno de los puntos que vamos a desahogar de no ser así, podamos sesionar con ella. De favor, sirvanse manifestario. Entonces sesionariamos con esta Orden del Día, muchas gracias.

ACUERDO 4EXT-13-1. Se aprueba por unanimidad el orden del día.-----

4. Presentación para su análisis, consideración y en su caso aprobación de la modificación al Presupuesto de Ingresos y Egresos 2013 por concepto Ingresos Propios. ------

La Mtra. Natalí Sánchez Ríos, Directora General y Secretaria Técnica de la Junta de Gobierno, dijo: "Muchas gracias señor Presidente, muchas gracias a todos ustedes por acompañarnos. Como ustedes saben, en la primera sesión ordinaria de la Junta de Gobierno, efectuada en febrero de este año, se autorizó un presupuesto de Ingresos Propios para el CIDHEM de \$3,000,000.00 (Tres millones de pesos). En la cuarta sesión ordinaria, efectuada en Octubre, hubo una ampliación al presupuesto derivada de la captación de ingresos propios, por lo que se aprobó su aumento a \$400,000.00 (Cuatrocientos mil pesos), en ese momento hicimos esa proyección, pero como saben ustedes la Institución estaba trabajando con un déficit, pensábamos que no ibamos a lograr cerrar este año con el presupuesto ordinario, incluso hicimos una solicitud de ampliación presupuestal por \$1'500,000.00 (Un millón quinientos mil pesos) al Gobierno Estatal, solicitud que nos fue negada por falta de recursos, por lo que nos dimos a la tarea de, por un lado, implementar un programa de austeridad y disciplina en el gasto, y por otro lado, de ver de dónde podríamos allegarnos más recursos. Nos dimos cuenta de que teníamos por ahí un importante adeudo generado por las cuotas de los alumnos que no estaban cubiertas oportunamente, entonces nos dimos a la tarea de implementar una campaña para que los alumnos cubrieran esas cuotas y hemos tenido una gran sorpresa, al lograr recabar más de lo que esperábamos. A eso atiende la solicitud de modificación del presupuesto del día de hoy, de hecho en sus expedientes estábamos haciendo un planteamiento de ampliación por \$650,000.00 (Seiscientos cincuenta mil pesos) pero dada la realidad, que seguramente se debe a que empezaron a pagar aquinaldos a nuestros alumnos, han respondido de una manera inusitada, de tal manera que la solicitud de ampliación que se les envío en las carpetas el día lunes, nos vemos en la necesidad de elevarla en \$100,000.00 (Cien mil pesos) más. Sería por un total de \$750,00.00 (Setecientos cincuenta mil pesos), y el origen es precisamente lo que les explicó de una campaña, cada uno de nuestros alumnos recibió en su correo electrónico

Página 2 de 10 del acta de la Cuarta Sesión Extraordinaria 2013 de la Junta de Gobierno, efectuada el 06 de diciembre de 2013.

en





1/2



'A

- CAMP

su estatus en cuanto a la cuotas que adeudaba o quien estuvo al corriente de igual manera lo recibió y ha sido una grata sorpresa porque en total estamos recibiendo \$1,150,000.00 (Un millón ciento cincuenta mil pesos) adicionales a lo que esperábamos recibir, lo que nos permite cerrar el año sin faltantes y afortunadamente esta cuestión nos permite solventar ese déficit por el que habíamos solicitado ampliación a la Secretaría de Hacienda y que nos fue negado, pero aún así estamos logrando salir bien este año, esto es una buena noticia. Eso sería todo por mi parte en el documento que les acaban de pasar ahora tienen el Presupuesto ya con esta modificación",------El Dr. César Barona Ríos, Subsecretario de Educación, expresó: "Si tuvieran alguna observación sobre esta primera solicitud, de no ser así, les pediría lo comentáramos en conjunto ya que está ligado en lo que se van a ejercer los recursos".-----La Mtra. Natalí Sánchez Ríos, Directora General y Secretaria Técnica de la Junta de Gobierno, continuó diciendo: "Desde que planteamos la solicitud de ampliación presupuestal sabíamos que la Institución no podía hacer frente a ciertas obligaciones contraídas con anterioridad, como lo hicimos de su conocimiento en la sesión anterior, por ejemplo el adeudo que se tenía con la Universidad de Bretaña Occidental por la matriculación de los alumnos del programa que tenemos de manera conjunta, pues por cada uno de nuestros alumnos el CIDHEM paga una cantidad en euros y desafortunadamente en el presupuesto de este año no estaba contemplada la partida para responder a esta obligación. A esto estamos destinando estos fondos, de igual manera para cubrir ciertas obligaciones de índole laboral relacionadas con prestaciones. incluso con los sueldos del personal, porque sin ello no alcanzaríamos a cubrir lo que corresponde a aguinaldos de este año. Está el desglose en la documentación que les enviamos. Y hay una cuestión que se presentó esta semana que afortunadamente este excedente que estamos percibiendo del día lunes a hoy, nos va a permitir cubrir y aquí sí quiero detenerme un momento. Les explico: la Institución tiene una revista electrónica denominada Tamoanchán. El editor y el responsable de su publicación en web de su armado y enviado de los artículos a dictaminación, es uno de nuestros profesores externos, el Dr. Braulio Hornedo: Desde mediados del año pasado, la Institución celebró contratos con él, durante el primer semestre del año pasado y de igual forma durante el primer trimestre de este año. La situación con la revista que yo ya platiqué esta semana con el Dr. Hornedo y el Dr. Tamayo, quien la dirige, es que es muy onerosa para la Institución, tiene un costo total de \$60,000.00 (Sesenta mil pesos) el número y es una revista electrónica, les comenté que la Institución no puede soportar un gasto de esta naturaleza, máxime que son profesores nuestros. Pero, por otro lado resulta que, en términos de los contratos anteriores, hay una irregularidad. Está firmado y pagado el contrato correspondiente al segundo trimestre de este año, pero no así el contrato que corresponde al primer trimestre del año, ese nada más cuenta con las firmas del editor, quien recibe el pago, pero no con las del Director General. Revisando todos los antecedentes, es evidente que esa es una obligación que la Institución había contraido con él y sólo se le pagó la mitad, es decir \$30,000.00 (Treinta mil pesos) correspondientes al segundo trimestre. Después de analizar toda la información y los dos contratos, si es evidente que estamos faltando a un compromiso que se asumió con él, sobre todo cuando veo este contrato que le dieron a firmar al profesor pero que nunca formalizó el anterior Director General, pues eso indica que ahí hubo una falta de cumplimiento. En ese sentido quería tocar el punto muy en particular para que se me autorice a mi cubrir este adeudo que la Institución tiene en relación con esa revista, a reserva de que los subsecuentes

Página 3 de 10 del acta de la Cuarta Sesión Extraordinaria 2013 de la Junta de Gobierno, efectuada el 06 de dichembre de 2013,

números lo he hablado con ellos, tendríamos que revisar cómo está la contratación para

que podamos como Institución Educativa asumir el costo.--

9

de 2013,

El Dr. Césa respecto con La Mtra. Le Abierta y E tengo enter número es e La Mtra. Na Junta de Go la totalidad o no así el prin publicado, no El Dr. César Muy bien, o Presentación al Presupue	son todos rubros relacionados s, por mi parte sería todo	io de Educación, cuestiono destino de los recursos?"	na de Universidad el último punto yo eros falta el tercer aria Técnica de la ue no está cubierta trimestre del año y eado, pero no se ha en otro comentario? to los dos puntos de la modificación e Propios el están
fiscal 2013 en particula referidos	4EXT-13-2. Se aprueba por o de Ingresos y Egresos, 20 (Anexo 1) y b) Presupuesto dar el pago del 1er trimestre dición para su análisis, consel Presupuesto de Ingresos y Ejercicio Fiscal 2014. B) Proy	013: a) Presupuesto de In de Egresos, ejercicio fisca de la revista Tamoanchán sideración y en su caso Egresos, ejercicio fiscal 2 vecto de Egresos Ejercicio	agresos, ejercicio (1 2013 (Anexo 2), en los términos (Anexo 2), en los tér
siguiente pur para no hac	ar Barona Ríos, Subsecretar nto, le cedería la palabra a la N cerlo en dos momentos sería Egresos"	rio de Educación, continuó Mtra. Natalí, aqui tenemos la igual tanto el Provecto de	5: "Pasariamos al
La Mtra. Nat. Gobierno, es del Presupue con lo que y como presupi lo que recibiri sin embargo está hecho co Propios este toda la situad cantidad de estamos man	talí Sánchez Ríos, Directora O xpresó: "Tienen ustedes en la la esto de Ingresos y Egresos para la oficialmente la Secretaría de luesto por parte del gobierno de fíamos vía subsidio ordinario po los 3 años últimos no hemos la considerando esta dinámica. Se laño. No estamos siendo tan el lación institucional, nos damos alumnos que se recibieron el dejando entre profesores y alun	General y Secretaria Técnio información que les hicimos ira el siguiente ejercicio, que el Educación nos informó que el estado de Morelos. No teror parte de la Secretaria de Erecibido aumento, por lo tan ha considerado lo que percito optimistas porque después cuenta que no vamos a peste ciclo escolar, por las pennos no sería conveniente a do estas variantes ostanos	llegar el Proyecto e está conformado ne vamos a recibir nemos confirmado ducación Pública, nto el presupuesto bimos de Ingresos de un análisis de poder recibir a la proporciones que abrir al menos dos

recibimos vía subsidio, así como los Ingresos Propios. Además este año logramos por Página 4 de 10 del acta de la Cuarta Sesión Extraordinaria 2013 de la Junta de Gobierno, efectuada el 06 de diciembre de 2013.

app

D

A

primera vez bajar el Fondo Federal FADOEES y tenemos apoyo de PROMEP, pero estos son independientes estos vienen etiquetados, además, no sé si ustedes recuerdan, no estoy segura si todos estuvieron presentes, hubo por ahí un remanente de \$1'943,374.00 (Un millón novecientos cuarenta y tres mil trescientos setenta y cuatro pesos) que tiene origen en economías de diversos años que la propia Junta de Gobierno no quiso autorizar que se integrara al Presupuesto hasta que la Secretaría de Hacienda nos autorizara aplicarlo y por supuesto ejercerlo y se hizo la solicitud. La Secretaría de Hacienda lo autorizó y se integró a nuestro presupuesto, además veníamos arrastrando un remanente en algún Acuerdo de sesión de Junta de Gobierno anterior, se decidió que todo lo que quedaba de remanente tenía que ser enviado a una cuenta para indemnizaciones, jubilaciones o retiros y así se vino haciendo. El resultado fue que para este año el CIDHEM tuvo \$2'918,000.00 (Dos millones ciento noventa y ocho mil pesos) más que no venían de la federación ni del gobierno del estado, ni tampoco de ingresos propios eran remanentes y con ese recurso la institución pudo cerrar este año, además del \$1'150,000.00 (Un millón ciento cincuenta mil pesos) que estamos percibiendo como excedente por concepto de Ingresos Propios. Sin embargo para 2014 no vamos a contar con estos \$2'918,000.00 (Dos millones novecientos dieciocho mil pesos) entonces la situación es complicada, pues nuestro Presupuesto real, quitando los fondos extraordinarios, tiene una reducción del 17.78%. El Proyecto de Presupuesto que ustedes tienen en su poder refleja que el Presupuesto 2013, estuvo integrado en grandes rubros para el pago de profesores destinábamos el 33% de nuestro presupuesto y el 67% se iba para gastos operativos y administración, en cambio este presupuesto 2014 que ya viene reducido en un 17.78% estamos tratando de afectar lo menos que se pueda el pago a profesores porque de la revisión que hemos hecho en su conjunto nos damos cuenta que tenemos que privilegiar la proporción que hay de alumnos y profesores, el Dr. César Barona ya conoce esta información es imposible que en una institución de posgrado maneje una proporción de 22 alumnos por profesor, cuando CONACYT nos pone 4 para doctorado, lo que necesitamos son más profesores. En este sentido lo que menos estoy afectando con este presupuesto es profesores, ustedes ven del 33% que estaba destinado el año pasado, lo máximo que puede destinar en el presupuesto que tienen en su manos es el 37% contra el 73% que se va a gastos y administración, evidentemente la tendencia es continuar en ese sentido y privilegiar la cuestión académica. Esta reducción del 17.78% en el Presupuesto total de la Institución tiene graves repercusiones que ya tenemos calculadas y serían la reducción de la planta académica externa y la imposibilidad de contratación de profesores de carrera, como saben, únicamente tenemos cuatro, además se cancela por completo el proyecto de publicaciones de por sí este año no teniamos presupuesto para llevarlas a cabo, aún y con todo se realizaron dos publicaciones en papel y estamos cerrando una última publicación electrónica con los resultados del Encuentro de Investigación que realizamos en octubre, pero para el próximo año no tendríamos presupuesto para publicaciones, por supuesto que se verían afectada las actividades de la Extensión de la Cultura y los Servicios y una situación también muy grave es que nos veríamos ante la necesidad de despedir a 7 personas de nómina y dos personas de honorarios, con ello se vería afectada la gestión de la Institución y los servicios que brindamos. Por eso es de especial importancia la reunión que vamos a tener el lunes con el Director General de Educación Superior Universitaria, porque vamos a buscar la forma de ampliar el subsidio ordinario que recibimos de la SEP a reserva de que si es momento de hacer algo a nivel estatal, les pido su intervención. La ventaja que tenemos porque esto se ha solicitado año con año es que antes nos decían concursen por los fondos extraordinarios, nunca lo habíamos hecho este año lo logramos, con lo que esperamos que nuestra solicitud tenga eco en la Federación, eso sería todo".

Página 5 de 10 del acta de la Cuarta Sesión Extraordinaria 2013 de la Junta de Gobierno, efectuada el 06 de diciembre de 2013.

9

A)

todo".

De to

AMB:

El Dr. César Barona Ríos, Subsecretario de Educación, agregó: "Yo tendría una pregunta, sería para Margarita, adelantándose a la reunión que van a tener el lunes con el Dr. Malo, en el caso de PROMEP se está cubriendo nada más el recurso que recibe un profesor para poder tener un cubículo, para tener un equipo de cómputo, etc. es pregunta sin ningún tipo de condicionamiento, pero ¿Qué posibilidades habría así como se aplica al resto de las universidades las plazas del PROMEP se absorban directamente por vía de La Lic. Irene Margarita Basáñez Arana, Subdirectora de Sistematización y Análisis de Indicadores de la DGESU-SEP, respondió: "Lo voy a consultar, no tengo en este momento la respuesta. Al parecer todas las instituciones que tienen una figura jurídica como el caso del CIDHEM, que todavía no es considerada como Pública Estatal sino Pública Estatal de Apoyo Solidario, una de las condiciones es que no está dentro de las plazas debidamente ligado a lo que maneja la Secretaría de Hacienda, tabuladores y cosas así, de cualquier forma yo me lo llevo de tarea yo lo planteo ante el Dr. Salvador para hacerlo de su conocimiento".-----El Dr. César Barona Ríos, Subsecretario de Educación, agregó "Muy bien Margarita, a cambio nosotros como Gobierno del Estado y espero ser eco de toda la Junta, nos comprometeríamos hacer las modificaciones reglamentarias pertinentes, porque eso aliviaría muchísimo, no sólo para albergar a las 4 plazas de tiempo completo que en este momento se tienen, sino poder tener el doble por lo menos o si se puede el triple de profesores de tiempo completo, pero que ya vengan, voy a utilizar el término que no es muy bien visto a nivel de educación básica federalizadas, es decir, que estén amparadas presupuestalmente por recursos del Programa de Mejora de Profesorado, muchas gracias. ¿Algún comentario que tengan al respecto? Esto quería señalar porque es una de las estrategias que vamos a seguir como el Gobierno del Estado, no solamente sostener al CIDHEM, sino para reconvertirlo y esto es un proceso gradual y pues el tener al profesorado con el perfil deseable, clases debidamente regularizadas, que es uno de los elementos centrales que va empezar a desahogar el stress que ahorita se está considerando y mientras se animan a hacer una observación, entendemos que la exposición que hace la Mtra. Natalí respecto a este número negativo, sólo está señalando una tendencia, no podemos aprobar un presupuesto deficitario se va a aprobar el presupuesto tal el inercial y creo que todavía no se hace el anuncio programático, lo consulté hasta el día de ayer, por esa razón los números que se pusieron son los inerciales pero estos pueden modificase dependiendo tanto del anuncio programático. Aquí en el gobierno del estado ya se hizo el anuncio programático, no hay recursos, son los mismos, no quiere decir que se le hayan quitado al CIDHEM pero por parte de la Federación si vamos hacer todo lo posible para que por lo menos, con estas estrategias, se pueda desahogar la parte del pago de los profesores de tiempo completo, pero es gestión, no es compromiso",----El Dr. José Renato Iturriaga de la Fuente, Delegado Federal de la SEP en Morelos, expuso: "Por mi lado puedo ofrecer mi participación, si en algo puedo contribuir, conozco a Salvador Malo desde hace 50 años y hemos hecho muchas cosas juntos, independientemente de la cuestión personal, está la cuestión institucional, no sé exactamente cuál es la particularidad que pudiera tocar pero si quisiera tener la información de los puntos que pudiera en su caso y en su momento argumentar a favor, hay un buen diálogo el argumento no es la amistad, la amistad es el que abre la puerta para usar argumentos esos argumentos no los tengo, no sé si Natalí me los pudiera facilitar ¿Cuál es la argumentación? ¿Cómo están los tiempos oí que el lunes próximo es la reunión? si yo le puedo hablar por teléfono ó los puedo acompañar en términos de

Página 6 de 10 del acta de la Cuarta Sesión Extraordinaria 2013 de la Junta de Gobierno, efectuada el 06 de diciembre de 2013.

Sign

argumentos de peso, con mucho gusto". -----



Muin XXX

N N N

MAR

La Mtra. Natali Sánchez Ríos, Directora General y Secretaria Técnica de la Junta de Gobierno, respondió: "El lunes tenemos una cita concertada con el Dr. Malo, pero yo le hago llegar la información hoy mismo, le tomamos la palabra".

El Dr. César Barona Ríos, Subsecretario de Educación, expresó: "Mencioné que el tema crítico por dónde empezar son los tiempos completos, si los absorbe PROMEP, es decir, si los paga como subsidio ordinario, ya desahoga todo, ese es el punto y si nosotros tenemos que decir que somos una institución autónoma con personalidad jurídica, patrimonio propio y que no es oficina del Señor Gobernador, lo decimos ese es el punto, de manera sintética, son las coordenadas que él ha trazado, todos los organismos de educación pública gradualmente van a ser autónomos, es lo que ha planteado el Gobernador, es lo que ha trazado como línea de aqui al 2018, todos para educación superior, media superior y las escuelas, él lo quiere hacer efectivo es la autonomía de los organismos educativos, es la tarea que nos ha encomendado y estamos trabajando muy fuerte, en síntesis son 4 plazas y si se puede 8 para empezar, porque tampoco hay muchas posibilidades, la pura plaza solita es pelona, no se hace nada el chiste es que se vista y para vestirse debe necesitar más o menos unos \$300,000.00 (Trescientos mil pesos) ó \$400,000.00(Cuatrocientos mil pesos). De hecho se ha insistido mucho en esta cuestión y perdón que lo traiga a colación, parecer una oficina de gobierno obviamente coloca la agenda de esta Junta en discutir temas de carácter administrativo, vo sé que para algunas instancias no es secundario, es muy importante, pero, esa es la realidad que tenemos nosotros en el estado, inclusive el Ing. Alfonso todo el tiempo nos estuvo insistiendo en dónde está la agenda académica, es que no nos da tiempo de agarrar la agenda académica, vamos al día, pero no es la intención, es decir, no está perfilada la agenda exclusivamente para estos temas, estos tenemos que hacerlos son obligaciones para los órganos de observación, financiero, desempeño, etc., eso es lo que se está presentando en este momento, así vamos sobreviviendo, al día pero ya no queremos porque eso genera demasiado estrés y coloca a la institución en una línea en donde no debería de estar, es decir, está desarticulada de la agenda nacional. Vamos a ponerlo en esos términos, pero no porque el CIDHEM guiera, sino por su propia historia y también por el olvido en que estuvo el sector educativo de parte de los gobiernos del color que sean, esa es la realidad. No es la idea de este gobierno, que quiere empujar muy fuerte la educación".----

El Dr. Jose Renato Iturriaga de la Fuente, Delegado Federal de la Secretaría de Educación en Morelos, agregó: "Ambos gobiernos, tanto federal como estatal". -----El Dr. César Barona Ríos, Subsecretario de Educación, "Desde luego, en combinación con el Gobierno Estatal, Federal y con las instituciones que nos acompañan. Antes de que se me olvide, una última observación el Ing. Alfonso nos había pedido desde hace varias ocasiones que pusiera el presupuesto en términos de su origen y también para efectos de la armonización contable, tenemos que hacer el esfuerzo por poner un desglose. En síntesis, para ir cerrando este punto, es tener claro que no estamos aprobando un presupuesto deficitario, se marcó nada más una tendencia del estrés institucional, sería la primera consideración. La segunda es solicitar la mediación, lo vamos a poner así, de los organismos federales tanto Delegación de la SEP del Estado de Morelos, como de la Mtra. Margarita, en representación de la Subsecretaria de Educación Superior para efectos que las plazas de PROMEP puedan ser pagadas por los recursos federales correspondientes y una toma de nota descomponer el presupuesto que se está presentando por el origen por federal, estatal y por recursos propios. Si no tienen inconveniente dado que solicité que lo viéramos en conjunto veríamos el Proyecto de Egresos para el 2014, le cedería nuevamente la palabra a la Mtra. Natali".-----

Página 7 de 10 del acta de la Cuarta Sesión Extraordinaria 2013 de la Junta de Gobierno, efectuada el 06 de diciembre de 2013.

E Company

(B)-

nbre de 2013

THE DESCRIPTION OF THE PROPERTY OF THE PROPERT

MB: S. COM

La Mtra. Natalí Sánchez Ríos, Directora General y Secretaria Técnica de la Junta de Gobierno, expuso: "El Proyecto de Egresos está contemplado en términos del recurso que se estima se tendría, insisto, mientras no esté publicado en Periódico oficial el Presupuesto Estatal, ni contamos con certeza por parte de la Federación del recurso a obtener vía subsidio, esto es un proyecto con lo que se sabe ahora. Como les señalaba en las gráficas anteriores, se está privilegiando no afectar la cuestión académica en relación con otro tipo de gastos. En tal sentido está distribuido de tal manera que se privilegia el pago a profesores en relación con todos los demás, está el desglose partida por partida en su poder, no vamos analizar detalle a detalle, pero está a su consideración como proyecto únicamente, el presupuesto lo estaremos presentando ante ustedes en el mes de enero del próximo año, cuando tengamos la certeza del recurso, eso sería todo". El Dr. César Barona Ríos, Subsecretario de Educación, cuestionó: "De parte de hacienda, no sé si tenga alguna observación?". ------El Lic. Alfonso González Espinosa, Director Fiscal de Procedimientos Administrativos respondió: "Como dice la maestra, hay que esperar en este caso es un proyecto".-----El Dr. César Barona Ríos, Subsecretario de Educación, continuó: "Si no hubiese alguna observación sometería a su consideración y en su caso aprobación el proyecto del Presupuesto de Ingresos y Egresos 2014, para el CIDHEM con los términos y las notas que hemos considerado, sírvanse manifestarlo. muchísimas gracias".-----ACUERDO 4EXT-13-3. Se aprueba por unanimidad de votos el Proyecto de Presupuesto, ejercicio fiscal 2014 del Centro de Investigación y Docencia en Humanidades del Estado de Morelos: a) Presupuesto de Ingresos 2014 (Anexo 3) y el b) Presupuesto de Egresos 2014 (Anexo 4) -----6. Presentación para su análisis, consideración y en su caso aprobación de la Modificación a la Estructura Orgánica.----El Dr. César Barona Ríos, Subsecretario de Educación, continuó: "Pasariamos al siguiente. Debo recordarles aquí nada más este proyecto que se está presentando de aprobación de Modificación de la Estructura Orgánica responde a el ajuste que se está haciendo en los gastos presupuestarios, los tabuladores que ya tienen establecidos para que se vayan adecuando a la normativa tal cual está aprobada por este Órgano Colegiado. Le cedería la palabra a la Mtra. Natalí para que haga una exposición del punto La Mtra. Natalí Sánchez Ríos, Directora General y Secretaria Técnica de la Junta de Gobierno, expresó: "Gracias Dr. Barona. En septiembre del 2012 se propuso a la Junta de Gobierno una modificación a su Estructura Orgánica, en la que se hicieron movimientos. Ahora, por necesidades de la institución se requiere incorporar al Organigrama una Oficina del Control Académico y es lo que estamos sometiendo a su consideración". -----El Dr. César Barona Ríos, Subsecretario de Educación, señaló: "Es un realineamiento, no tiene consecuencia presupuestal, si no tuviesen otra observación sometería a su consideración la modificación a la Estructura Orgánica en los términos descritos, si están ustedes de acuerdo sirvan manifestarlo, se aprueba por unanimidad". -----ACUERDO 4EXT-13-3. Se aprueba por unanimidad de votos la modificación a la Estructura Orgánica para agregar una plaza de Oficina de Control Académico con

Página 8 de 10 del acta de la Cuarta Sesión Extraordinaria 2013 de la Junta de Gobierno, efectuada el 06 de diciembre de 2013.







El Dr. César Barona Ríos, Subsecretario de Educación, finalizó: "Por parte de la Presidencia de este órgano sería todo y le cedería la palabra a la Mtra. Natalí para el siguiente punto que es la clausura".

7. Clausura de la Sesión.

La Mtra. Natali Sánchez Ríos, Directora General y Secretaria Técnica, Cerró diciendo: "Por ser una sesión extraordinaria no hay Asuntos Generales pero sí quiero comunicarles dos situaciones: les están repartiendo unos libros, es algo de literatura para ustedes de lo que hemos publicado. Por otro lado, es muy importante para mí decirles que el día de hoy postulamos un candidato para el Reconocimiento Estatal al Mérito en Investigación, es uno de nuestros profesores que consideramos tiene una trayectoria muy sólida, el Dr. Ricardo Pérez Montfort quién es Investigador Nacional nivel 3. Se los estoy compartiendo y esperamos ganar este reconocimiento para él. Una cuestión última el día de ayer estuve reunida con el Director de Infraestructura Educativa que está llevando la parte del equipamiento con el recurso que se bajó de FADOEES, en un principio nos habían dicho que el equipamiento se iba a realizar mediante adjudicación directa y ayer nos dijo que no, que vamos a ir a una licitación pública, con lo que tenemos ahí un problema con los tiempos. Vamos a necesitar de todo el apoyo sobre todo del sector gubernamental, ya que si vamos a licitación pública tenemos que someter ante subcomités de adquisiciones y comités de adquisiciones estatales, la aprobación primero de las bases para después publicarlas en COMPANET, que el día de ayer nos informaban en la oficina del Ing. Téllez que seria lo mismo, que tendría que quedar listo este año, y si tanto el recurso que corresponde ejercer al INEIEM (Instituto Estatal de Infraestructura Educativa) como el resto que corresponde a FADOEES no se ejerciera este año, quedaría comprometido. Es un contratiempo que no teníamos considerando, por la envergadura de este asunto quise hacerlo de conocimiento a esta Junta desde luego los mantendremos informados y les vamos agradecer de las autoridades para que todas las sesiones se lleven a cabo, esto seria todo por mi parte. -----

Dr. César Barona Ríos

Dr. César Barona Ríos Subsecretario de Educación Representante del Secretario de Educación Presidente de la H. Junta de Gobierno

Dr. José Mario Ordoñez Palacios Director General de Desarrollo de la Investigación Representante de la Universidad Autónoma

del Estado de Morelos

Lic Humberto Jara Uribe
Asistente del Coordinador de Análisis y
Evaluación de Políticas Públicas
Representante del Titular del Poder
Ejecutivo Estatal

Dr. José Renato Iturriaga de la Fuente Delegado Federal de la Secretaría de Educación Pública en Morelos

3.

1

Lic. Guillermo Beltrán Castillo
Subsecretario de Auditoría y de Evaluación
de la Gestión Pública/ Representante de la
Secretaría de la Contraloría

Mtra Leticia Moreno Osornio

Mtra. Leticia Moreno Osornio Jefa de la División del Sistema de Universidad Abierta y Educación a Distancia/Representante de la UNAM

Lic. Irene Margarita Basáñez Arana Subdirectora de Sistematización y Análisis de Indicadores Representante de la SEP

Lic. Alfonso González Espinosa Director Fiscal de Procedimientos Administrativos / Representante de la Secretaría de Hacienda Lic. Arturo Albarran Salazar
Director General de Desarrollo
Organizacional / Representante de la
Secretaría de Administración

Dr. Leoncio Hernández Íñiguez Representante de la comunidad académica

Lic. Lydia Loza Lugo
Directora de Planeación del CONACyT
Representante del CONACyT

Mtro, Oscar Humberto Rosales Rangel Contralor Interno CIDHEM

Mtra. Natalí Sánchez Ríos Directora General CIDHEM Secretaria Técnica

	۱		
		7	
		į	

arta Sesión Extraordinaria, de la Junta de Goberno

ejertico 2013 afectuana al 06 de Di

HANDLES A THERE DOS EXCENDENTS BRIGGED

IN TEST OF A THERE DOS EXCENDENTS

IN TEST OF A THE DOS EXCENDENTS

IN THE DOS EXCENDENTS Industrial systems are proported AND SERVICE OF SERVICES IN SCHOOL SERVICES OF SERVICES LOS NO MAN SON THE STATE OF THE CONTA TIEN CONTO A PACKET MATERIAL PROPERTY OF SERVICE SERVICE SERVICE AND ARREST OF SERVICE SER TENNOCOS ACADADAS DE MANDES DE MONTOS DE MANDES DE MANDE A DECONGRECATOR AND SECURITY OF A DECONGRECATOR THEORY I BATTERNOON CHESCHALE SOSTAGNA SALVACIONAL CONTRACTOR DESCRIPTION OF PERSONS AND SOUTHWISH BOXTANN STANDSTATE SETWINGS SEEN SOUNDS 30 SOSSAUDE Z STACHO 30 SPLINZA, ISSU SOSSAUM. DIVIDUO CONTRACTOR DE LA CONTRACTOR DE L BALLO SEW BOX 1811 POSICIO DE PARENTA Y APPRICONES A TICTOR POSICIO DE PARENTA DE SETT. CATALOGRAPH A TRACESTOR OF THE STATE OF THE The 20 now, 19 lithracov from STANDOR STRONOMESTIC INTERCONDUCTOR SOCIAL MAY SHARKED WITH A STANDARD SO OF THE SHARKED STANDARD STANDARD STANDARD STANDARD SO OF THE STANDARD SO OF T SPEEDSON IN SCHEENING OF 31/16/21/15 F 121 MO I 1000 M 11011000 STATES. CHIN/SBLT \$4,000,00 81134041 21,000.0 12,900,00 WOLLD! 10,000,11 55,000.00 750,000.0 18718 400,000 CONCELLY DESCRIPT CONCENT CONFINED BENEFITS BENEFITS BENEFITS BENEFITS TO SERVICE BENE 137776231 137839311 720,000.00 445,194.25 k 384,000,00 413,184,28 24 (80 %) 201,000,00 10 KIN // 857,028 14420 20,093,10 200,000 364,081,08 417.794.25 0.111.0 45.785.500 35,763,33 4 254.006.00 STREET, ST 478.47478 491 414) 731,191,11 20,011,01 23 (42.55 à ELICE VATURITATE SOUTHERS 261,000.00 26,815.00 dub STABLE. STREETS 114000 201200100 412.164.25 BO 000 0 20,000.00 1 25 100 100 1,718,488,57 30.000,181 ST-111.TH 0 STREET, 185,500,50 61,000.00 96,000,00 1.441,512.18 STREET, STREET, 101,000,00 128 200 20 1422.872.36 000,000.00 6 2,798,388,17 30,300,00 68.200.00 00.002.53 370,816.00 COLUMN SERVICE STREET 18,000.00 25,000.00 100,000,00 1,555.00 H. 20,738.212.79 20,736,210,7 H SERVING 275,000.0 178.861 1127.40 33,000.00 301100 259,200,00 120 000 00 780,000.00 1000 THER 156671 95,500,56 10,000,00 28,000.0 12.151700 55,000.0

Ow

X

A.

76

MB.

1/2 V

46 1

64

SOTISSON, AD ODDESSES 140 SECRETARISM NA VIOLENCE AND VIO

			٠	
			Ļ	

nu safoya isos Exideat instatura Anexo 2 del Ada de la Cuarta Sessión Extraordinaria de la Junta de Gobilemo, ejerciclo 2013 efe

Column C	-	_		1	1									- In	1000
Column C		-	-				411171117					1	60'010'010'00' S	1	WINES SELES
Column C		3.		1.0		*	3123838			1	-	S OTTHE CIT	1 117,590.00	Skaller	
Column C														11	Н
Column C	00.000.0		10 to	100	Company of the Compan	1	S	*			. *	30,000,00		80	669
Company of the Part Company Company Company of the Part		1	1				00305000		***	-		4 30300001		DE PARCETE AND ATTENDED TO THE PARCET.	100
Company of the comp	-		1 18.000,001			*		*	100	*		4		A CONTRACT OF THE PARTY OF THE	2000
Control Cont		***	1	1		*	90,000,00				2 0000	- 1-			Sept.
Principal prin	-		+ 4		1					- 9		1 000001	- 10	DACH SCHOOL BOTHSON	STOR MINE
Principle Prin															Se comme
Principation Prin					1 111,000,00	*	7	3	1			111.000.00 1		dusation of	100
Principle Prin		-	-	1	1	etr.	00,0001479		1,4	100	-	8		TOTAL SECURITION OF PERSONS	
Property of the property Property of the p	-	-		1	-				1 00	9	**	0		CONTRACT OF STREET, ST	1
Principle Prin											1		1.050,000,000	The second secon	+
Control Cont				- Particulary		-	П	Ť	1	1	1	1		010840380	1000
Control Cont	11 000 H	-	1 00,000,00	20,000.00	1	10000000				-	-	1	1	-18	Owner, Common
Principle Prin													20000000	84	
Part	0							1	Ì	-	-	TO ASSESSED.		BECKE MANAGEMENT OF SPECIAL STREET	Į.
Column C	07.007.0	*					0							Method (CAN NY TO LEADER SOS LACOUSTAL	Ц
		_										The second		CONTRACTOR SCHOOL SECURITY	Ц
	STATE OF											14,000,00			Metts Stave
		ter .	16,000.00		-	0	1000	SCORES -	-	-	-	1,000001			2000
	il il	\$ 00.00c.	7	000007	-	Western .	3 1001.00	0.0000	-	-		80,000.8		THOMOSE SOSTINGE FOR DAMES A DOP WAS SEEN	Į.
Part		1		- Constitution	All root a	Sales C	1 1000	0.0000	-	-	121 5 000003	h		the average America	L
Part	000	1	1	100000	10000	3	1		-			8	-	ANY ELECTRONIC DE STATE DE STA	×
Part					7						73			IN OR ORDER A ROOM A SECONDARY OF THE PARTY	8 7
Property			16,000,00			-	1	+	91			1 30,000,11		TO SECURE AND SECURE SECURE SECURITY OF THE SE	- Annual
Property of the property Prop			1			-	40,000,0		20 20 1	1	8	ľ		Conserved Anna Activities and Activities and	00100
Processor Proc	-										1	ľ	9	CONTRACTOR DANGARDS OF INVESTOR PARTY.	SHIP
	-	*	Take Date 1								-	1 60 300 77		DV CAMPO DEC SHIPCHARD DARRESTO MEDICAL	E
Part	00,000		1000000	10000000	-	S STORES		DO SOUTH TO	90 6 8,000	30 3 1		T I SHIRITIN		A STATE OF THE CASE OF THE PARTY OF THE PART	Course Deposit
Processor Proc	Tarabana.	1			-		1	i.				-		TO STATE OF THE PARTY OF THE PA	ENCORE SPECIAL
Part														CHEST STREET, THE PARTY OF THE	avere a
PRESENTE	Here	*	- 5			**		*	*	2 1	*	t prompt		Charles In Commence of the Control o	SACON CANNO
PRESENTE PROPERTY															
PRESENTING PROPERTY PROPERT			æ							-	1	113000011		Decid	10,00
PRESENTE DESCRIPTION PROPERTY		4										The same of the sa		DE PROPERSONAL AS CHARRISTS & TRUMBLOSCUS.	NAMES .
PRESENTE CONTRILL PRESENTE															
PRESENTING NAME PRESENT NAME PRESENTING NAME PRESENTING NAME PRESENTING NAME PRESENTANT NA	-	-	-		-	9	-		91	-	-	le.		Mark & Same Control of the Control o	2000
	SHIELDS.	ut.	3,0079878	8,080,00	20.11411	0113111 5	-	4	JUL 1	24	=	10	97	THE PERSON NAMED OF PERSONS ASSESSED.	1
			\$ 00,000.31	-	- Constitution of the		-	7	-	2 2000	7	1		Administration	
	00000	10	\$ 00000131	15,754.00	16,550,00	8		*	1	2 1112	7	-	5-9505UT. E	COMPANIE.	thete
								Ī							
	1	1	Ŧ	Т	20000	1	1 55.00	-	101	-	220,300 9 7	1 000000	-	SECURITION AND DESCRIPTION OF STREET	1000 TENE
	Wood.		7	Į.	14,000,00		11,000,00		1000	F	1200 N S 10000	8	-	MUDICIPAL PRODUCTION CONTRACTOR	sect uses
	POSSESSE!	1	1 00 000 00	100000	111111111111111111111111111111111111111	3		ľ		80		-	-		Sales Section
			-			5			S ZM	9 3	2 10	9,00000.6		#11 m/#1561346CE#544COOH	atom and
	Chromos	1 00000		201301	-	3 935.00	1 990,00	3	192	×	H S 100.000 H	3 000001	-	20,000,000	HINT TOOL
		-	10		+-	5			4			15 000000 11	-	The 40 Monthly agold that legerate 20 GITS	COMP.
	-		31		4	5	3	10	17			11.000001	90	w.1	Street 1995
			-		-	5	2 190,000,00	1	10	-	4	\$ G0000000		90.1	
	THE PERSON	1	14	ш	-		3 18,855.55	-	-	J/e	**	134 September 5 1	-	ATTENDED TO STATE OF THE STATE	MUTTER STATE
			Г		-								11.000,300.00	NISCHMAN WATER	nation of the last
					-						7			Contraction	2000
	245,110	9	1 19/20/01	Or 101 11	11.242.45	SP Delta	1, 142, 14	MECHODINA .		-	- 9	A STATE	2	STREET, STORY A LOW OF THE COLUMN	- cons
	-														
										100	5 446.7	S In Barber		Scoots .	111
	- Service	1	T SATURDE	-	11,151,94		1 11.277.18	F	2 3226.00	10	10	'n	100	19-10-state	- Links
	100,000,00			-			*		1	1	-	40	N.	puos.*	acces.
		F	10,111,111		ľ	Think the	1 100000	F	F	F	F	ļú.	-		MILE STATE
	294.00	F	DATE OF		k	2 DEST. 2	25 H20 CE 1	B	-	-	_	ø.	4,0		Ц
	The same	ř	1 intentile		1 000000	3 41,000 or	1 40,000.00	*	0.300.00 0.000.00	0.00 1 40,000	_		1,0	CACIN ORDER SCHOOL SETSON	
THE PROPERTY OF THE PROPERTY O	4	F	1 90 100 M			-			2	H		_		WALL DONNEY OF SECURE OF CHIRACOLD AND ADDRESS OF SECURIOR SECURIO	
THE PROPERTY OF THE PROPERTY O	Corners of	-	Ŧ	11 00:000/101	1 100000118	1 411,000,00	00:000/THE B-	0.1000018. 1. II	F	14		W. S. GRODOWITY	-	W. C.	
	- Anna		-									- 10		STATE STATE	Designation of the last
	Name of Street		-		-							1			
							7	To the second							The Paris
THE PROPERTY OF STREET	200.00		1	1		4	+	1	10			_			
22 MINTONE WAYS (MARTINE TITLE ONLY CONTROL OF STATE OF S	1	1	C. C. Charleson	d sectionaries	1 10100101	2 11200000	10 105 105 1	1 674.675.54	ľ	P	THE 2 4500	TEST DEPOSITOR		A. A. S.	250
DE MINIONIN TROUCK HANDLAND STATES WITH DRIFT DATE THE STORM GROUND OF THE STATE STATES AND ACCOUNTY.	2010									t			If Secondly 1	(Hepsil)	SAME SAME
PRESONAL TO TO TO THE PROPERTY OF THE PROPERTY		1	and the same of	100000000000000000000000000000000000000	-	-	0000	- Depth	total .	Srew S	distin	18.25,	0000000	100 (10 (10 (10 (10 (10 (10 (10 (10 (10	4004
		The second second	-					1000000	TOTAL STREET	AND THE PARTY AND ADDRESS OF	1			STORY OF THE PARTY	
		1	(

Ch.

CENTRO DE INVESTIGACION Y DOCENCIA EN HUMANIDADES DEL ESTADO DE MONELOS

4.

fr

			207.1	5000	4808	1008	2000	1000	1000			41000	opens.	43213	42212		42211	April 1	
			107AL	5000 ADQUISICIONES	PENSONER / JUBILACIONER	BERYCKOS GENERALES	SOB WYLEA'YEE'A STAMMEN SON	SERVICOS PERSONALES (ASPALABILIS)	SERVICIORERSCICIATES		TOTAL MORESOS	PROFESOR FOR VENTRAL (ZADOS (MAGRESOS PROPIDS)	TOTAL	TRANSFERENCIAS INTERNAS Y ASIGNACIONES AL SECTOR INCIDIO (CONO) GOBIEST ()	PUBLICO (CONV. GOB. FEO.)	TOTAL	PUBLICO (SERVICIOS PERSONALES EDICI	coveero	10 mm s
MIKA.	7		15,346,508.00	20,000,00	340,000,00	1,303,500,00	350 300 00	4,501,000,00	9,315,908,90		11,340,500,00	3,750,000,00	5,471,016.00	2.735,508,00	2 770,500,00	8,127,492.00	0.121-052-00	municipa des-	The second second
MIRA NATALIS MCHERINA	my	1,254,752.54	1,254,752.54		22 866 00	108,628,00	22,416,00	357.000.00	744 045 54		1,877,164.25	700.000.00	728,000,00	364 000 00	364 000 00	449,164.25	449164.25	EMERO	
IOS IOS	3	2,352,505.08	1,337,762,64	20.000.00	22,666.00	00 626 00	22 418 00	357,000.00	607,045,54	The second second	927,164.25	190.000.00	364,000,00	182 000 00	182 000.00	113,164.25	413,154,25	PERSONAL	
		3,550,257.62	1,117,752.54		22,666,00	100,629,00	22,410,00	357,000.00	B07.045.54	The second second	947,164,25	170,000,00	364,000.00	182,000.00	162,000.00	413,164,25	413,164.29	OZNAM	PHOTO
		4,528,010,16	1,117,752.54	-	22 600 50	108.625.00	22.410.00	157 200 00	107,045 54	100000000000000000000000000000000000000	917,164.25	140,000.00	384,000.00	182,000.00	10.000,281	413,164.25	413.194.25	ABTS	PROTECTO DE PRESUPUESTO DE NURESUS Y ELIKO
		1,745,762,70	1,117,782.54	4	22,686,00	108 825 00	22.416.00	357 300 00	007,045.54	The second	947,164.25	170.000.00	364,000.00	182 000 00	182 000.00	413,164.25	413.164.25	staro	ESTO OF INGRES
		6,863,818.24	1,117,732.64		22 665 00	108.825.00	22,416,00	257,000.00	807.045.54	The second second	1,548,474.70	350,000.00	728,000,00	364 000.00	384,000,00	470,474,70	470 474 70	ONNE	OF PERSONS A SU
		7.581,267.78	1,117,752.54		22,886.00	108,625,00	22,416,00	357,000.00	807,045.54	EGRESOS ANUALES 2014	1,277,164.25	500.000.00	364,000.00	192,000.00	182,000.00	411,164.25	413.164.25	-0430F	MONESON WATER TOTAL
		9,099,020.32	1,117,752.54		22 866 00	108 625 90	22.416.00	357.000.00	807.045.54	LES 2014	1,377,164.25	500,000,000	364,000,00	182 000 50	52,000.00	413,184,26	413,764,25	AUCSTO	\$100.83
Calcinu		10,210,772.86	1,117,782.54		22,996.00	108.625.00	22,416.00	367.000.00	807.045.54		1,027,964.25	250.000.00	364,000,00	182,000,00	182,000.00	413,184,25	413 164 25	2071.	
CATTOLINAD STRANG OF STRANGS	1	11,334,625,40	1,117,782,54	7	22 598 00	108.626.00	22,416,00	357,300,00	007.045.54		1,027,164,25	250,000,00	364,000,00	182.500.00	182 000 00	413,164.25	413.164.25	oct.	
AND WINDOWS	11	12.540,277.54	1,208,752.54		22,666,00	100,629,00	22 A 1E 00	357.000.00	685,045,54		2,500,872.36	360 ppp pp	728,000.00	364 000 00	364 500 00	1,422,872.38	1.422.872.36	NDV.	
		15,343,505,00	2,803,230.06		90.978.00	00 529 501	22,424,00	374,000.00	2212507.05		1,074,882.69	28 020 255	175,016.00	187 508 00	197 508 00	479.566.69	479,666.89	200	
			15,346,500,00	20,000.00	340,000.00	1 363 506 50	263,000,000	10 100 100 1	00 200 5 1 0		16.348,508.00	1,750,000,00	5.471.016.00	2 715 508.00	2730,500,00	6,127,492.00	6,127,482,00	TATOT	

Rubricas



CENTRO DE INVESTIGACION Y DOCENCIA EN HUMANIDADES DEL ESTADO DE MORELOS PROYECTO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS 2014

T	2366	5944	6556	1000		3-0-C	3400	3700	0.051	1-10-0	3300	3-1-00	1.000	1400	2-6-0-0	2-1-0-0	1000	2010	1-0-0	1590	1400	1190	1.100	1-1-0-0	0.014	1000	MC1894
S TION SCHOOL SC	SORTHWATE	SENIS MURIES, INNIUERLES E INTRINCIBLES	STANDARD STA	TRANSPERENCIAS, AND VACORACIONES, SALESCRIPT F		OTROS SERVIÇÃOS GENERALES	SHINDSORDARD	SERVICES DE BROGADO E VARIODS	QDATAMENTATION INCOME SELECTION OF SECTION O	SCHOOL SC	SENDOLONOSES A SECURIDAD STANDARD SOUND SECURIDAD SECURI	BEAMUER REVISION OF CACCET	SERVIC OS DESERVES	MERCHANINA, REPRODURIS A VECETORISMON	operational transcensists adjusted	SCHOOL SOURCE STREET, PRINTERS AND SCHOOL STREET, PRINTERS AND SCHOOL SC	MAKEN ASES IN SUMMUSES OF		SWANDS TREES SOLUTION	ODDAY INTERNITATION OF THE SOURCE STATE OF THE	SEGURDAD SCIDAL	semines adoption strangers and the samples	INDIRECTORS OF ARROPMENT OF CAPACIES ASSAURABLES OF	WANTED TO SEE AND AND SEED OF CORPORATION OF CORPOR	BROWNS TROOPS TO SHOP THE SHOP THE SHADE THE S	SERVICES PERSONALS.	DIANTAGE.
00 802 892 21 5		20,000.00		140,000.00	The second secon								1,153,500.00				269,000,00									11,566,008.00	AGENADO
	30,000,00		\$ 00,000,00E			327,000.00 5	114,000.00	00.000,P11	54,000.00	182,000.00	112,000.00	250,500.00		5,000,00	54,000.00	\$ 00.000.081 \$			00,000,147	384,000,00	789,000.00	1.131,008.00	150,000,00	\$ 00.00010ET	5,436,000,00 5		12000
			22,866,00				9,000,00	\$ 9,500.00	\$ 43,000,00	18.000.00	\$ 101,000.00	\$ 23,600,00		\$ 416.00	5 7,000.00	2.500.00			00,000,01 \$	\$ 30,000,00	5 107,000,00	8 139,045.54	\$ 15,000.00	357,000,00	#53,000.00		200000
	\$ 30,000,00		5 02866.00			5 27,000,00	\$ 6,000,00	5 9,500.00	\$ 3,000,00	\$ 14,000,00	5 3,000.00	\$ 20,900,00		\$ 416.00	\$ 7,000.00	\$ 7500.00			00.000,11 \$	\$ 30,000.00	\$ 62,000.00	\$ 31,045.54	\$ 15,000.00	\$ 357,000.00	\$ 453,000.00		Cartena
	57		22,566,00	0.20		1/4	5 9,000.00	\$ 9,500,00	5 5,000,00	\$ 14,000.00	\$ 1,000.00	\$ 20,600.00		\$ 416.00	5 7,000.00	1 7,500.00			\$ 11,000.00	\$ 30,000,00	\$ 62,000.00	\$ 51,065.54	\$ 15,000.00	5 357,000.00	\$ 453,000.00		CITATON
	-		\$ 22,666,00	100		ys.	5 6,000,00	5 9,500,00	v.	5 14,000,00	5 1,000.00	20,600,00		\$ 416.00	5 7,000.00	propert : 1			21,000,00	\$ 30,000.00	\$ 53,000.00	\$ 51,045,54	5 15,000,00	\$ 357,000,00	5 453,000.00		1350
	Un		\$ 22,666,00			5	28,000,00	\$ 9,500,00	in.	5 14,000,00	\$ 1,000,00	\$ 20,600.00		8 416.00	\$ 7,000,00	8 17,500.00			\$ 11,000.00	\$ 30,000,00		\$1,045.54	5 15,000.00	\$ 357,000,00	\$ 453,000.00		- ANATO
	5		5 22,666,00	1000		101	\$ 5,000.00	5. 9,500,00	5 3,000,00	\$ 14,000,00	\$ 1,000,00	\$ 20,600,00		\$ 416.00	1,000,00	2 17,500.00			00 000 TT	30,000,00	\$ 62,000.00	5 51,015.54		\$ 357,000.00	\$ 653,000,00		TOWAY.
	40		10.999/21 \$			UK.	\$ 5,000.00	5 9,500.00	r.	5 14,000.00	200000 S	\$ 20,600,00	(0)	\$ 416.00	5 7,000.00	\$ 17,300.00			00,000,011 \$	\$ 30,000,00	\$ 62,000.00	\$ 51,045,34	\$ 15,000,00	\$ 357,000.00	30,000,68# \$	55	- ann
			\$ 22,666,00			5	5 7,000,00	5 3,500.00	10.	5 14,000.00	5 1,000.00	\$ 20,600.00	770	9 416.00	5 7,000,00	1 15,500.00	-		5 11,000.00	\$ 30,000.cq	in.	5 51,045,94	5 15,000.00	\$ 397,000.00	\$ 453,000.00		270370
	40		\$ 22,566.00	2		5.16	5 6,000.00	5 9,500,00	5	\$ 14,000.00	5 1,000,00	5 20,600,00		5 416.00	5 7,000,00	\$ 12,500.00			00.000713 \$	5 30,000.00	SA.	\$ 51,045.54	\$ 15,000.00	\$ 357,000.00	\$ 453,000.00		SHEET SHEET
	-Ut		\$ 12,666,00	0	60	10	17	\$ 9,500.00	3/5	\$ 14,000.00	5 1,000,00	\$ 20,600,00		5 416.00	\$ 3,000.00	\$ 17,900.00		П	\$ 11,000,00		eph.	\$ 51,045,54	00'000'st \$	\$ 357,000,00	\$ 453,000.00	S I S I S I S I S I S I S I S I S I S I	- SAROUSE -
	107		0.099971 \$	3		\$ 300,000,00	\$ 12,000,00	\$ 5,500,00	in-	\$ 14,000.00	\$ 1,000,00	\$ 20,600.00	100	\$ 416.00	5 7,000.00	00 301/11 1 1			00 300,11 \$	\$ 30,000.00	5 62,000.00	\$ 139,045.54	5 15,000.00	5 357,000.00	5 453,000.00	1100000	- SPERSTANDS
			5 90,674,00	The second second		un e	3	5 9,500.00	101	\$ 1	5 1,000.00	\$ 20,600.00		\$ 424.00	3 7,000,00	1 (2500.00			5 49,000,00	5 2	64.	\$ 1,394,507.06	V)	5 174,000,00	\$ 453,000,00	The second	THEMSON

Rúbricas

MITRA, NATALI SANGREZATIOS DIRECTORA GENERAL MITERINA

Anexo 4 del Acta de la Cuarta Sesión Extraordinaria de la Junta de Gobierno, ejercicio 2013 efectuada el 06 de Diciembre

COORDINADOR DE ADMIN